
Requerimento nº 001/25, do Ver. Aldo Gregory, propondo que 
seja  oficiada  a  Empresa  Oi,  solicitando  o  conserto  ou 
retirada do aparelho telefone pública (orelhão), localizada 
na Rua Albertino Saraiva, entre as Ruas Osvaldo Aranha e 
Sete de Setembro.
Requerimento nº 002/25, do Ver. Aldo Gregory, propondo que 
seja  oficiado  a  Conpasul,  solicitando  a  reposição  da 
luminária no canteiro em frente ao Hospital São José o qual 
foi  quebrado  pelo  caminhão  da  empresa  por  ocasião  do 
recapeamento asfáltico na Rua Marechal Deodoro.
Requerimento nº 003/25, do Ver. Luis Porto, propondo que 
seja antecipada a Sessão Ordinária do dia 04 de fevereiro 
para o dia 28 de janeiro.
Requerimento nº  004/25,  dos  Vers.  Renato  Scherer,  Luis 
Porto e Aldo Gregory, propondo que seja oficiada a empresa 
OI, solicitando a retirada dos fios, bem como do poste que 
está  caindo,  situado  na  Rua  Adroaldo  Mesquita  da  Costa 
(esquina da APAE).
Requerimento nº  005/25,  dos  Vers.  Renato  Scherer,  Aldo 
Gregory e Luis Porto, propondo que seja oficiada a empresa 
OI, solicitando a retirada dos fios, bem como do poste que 
está caindo, situado na Av. Vinte de Setembro, em frente ao 
posto Megapetro.
Requerimento nº 006/25, do Ver. Aldo Gregory, propondo que 
seja deferido voto de pesar pelo falecimento do Dr. João 
Carlos Dilli.
Requerimento nº 007/25, da Verª. Angélica Hassen, propondo 
que seja oficiado ao Executivo solicitando informações de 
qual é a previsão da conclusão do novo posto de saúde do 
bairro Léo Alvim Faller.
Requerimento nº 008/25, da Verª. Angélica Hassen, propondo 
que seja oficiado ao Executivo solicitando informações de 
qual  é  a  previsão  de  conclusão  da  escola  municipal 
localizada no bairro Prado.
Requerimento nº 009/25, do Ver. Marcelo Lopes, propondo que 
seja  oficiada  a  Secretaria  Estadual  do  Meio  Ambiente  e 
Infraestrutura, solicitando informações se há previsão de 
dragagem/desassoreamento  do  Rio  Taquari,  nos  limites 
compreendidos entre as divisas do Município.



Requerimento nº 010/25, do Ver. Marcelo Lopes, propondo que 
seja oficiado ao DAER, solicitando a recapagem, bem como a 
“demarcação  asfáltica”  e  sinalização  viária  da  Rodovia 
Aleixo Rocha da Silva – RS 436.
Requerimento nº 011/25, do Ver. Marcelo Lopes, propondo que 
seja  oficiado  ao  DAER  solicitando  a  vistoria  nas  duas 
pontes da ERS 129 – Estrada da Beira do Rio, haja vista os 
possíveis  danos  que  as  mesmas  sofreram  nas  últimas  duas 
enchentes.
Requerimento nº 012/25, do Ver. Luciano Maria, propondo que 
seja oficiado ao Executivo, solicitando informações se irá 
ser construída ciclovia na Rua Orfelino Bizarro Martins.
Requerimento nº 013/25, do Ver. Aldo Gregory, propondo que 
seja  oficiado  a  Oi,  solicitando  a  limpeza  do  terreno 
localizado na Rua Vereador Praia, entre as Ruas Sete de 
Setembro e Osvaldo Aranha.
Requerimento nº 014/25, do Ver. Sérgio Pereira, propondo 
que  seja  oficiado  ao  DAER,  solicitando  a  pintura  dos 
redutores de velocidades, bem como faixa central e lateral 
em  toda  a  extensão  da  Rodovia  Francisco  Antônio 
Bittencourt.
Requerimento nº 015/25, do Ver. Marcelo Lopes, propondo que 
seja oficiado a SEDUC/RS, solicitando informações de quais 
escolas estaduais do município de Taquari/RS não possuem 
ar-condicionado nas salas de aula, quais escolas possuem 
rede elétrica com capacidade de suportar a instalação de 
ar-condicionado, quais escolas ainda necessitam de reformas 
na  rede  elétrica  para  viabilizar  a  instalação  de  ar-
condicionado, qual o plano da SEDUC/RS para enfrentar as 
altas temperaturas no retorno às aulas, se a SEDUC/RS está 
elaborando um plano de ação específico caso as temperaturas 
continuem elevadas, se sim, qual.
Requerimento nº 016/25, do Ver. Marcelo Lopes, propondo que 
seja oficiado a SEDUC/RS, solicitando que sejam instalados 
aparelhos  de  ares-condicionados  nas  salas  de  aula  do 
Instituto Estadual de Educação Pereira Coruja.
Requerimento nº 017/25, da Verª. Angélica Hassen, propondo 
que seja oficiado ao Executivo, solicitando informações se 
existe  estudo  ou  intenção  da  implantação  de  sistema  de 
marcação de consultas, alternativo ao sistema de fichas, no 
Posto de Saúde do bairro Prado.



Requerimento nº 018/25, da Verª. Angélica Hassen, propondo 
que  seja  formada  comissão  com  a  finalidade  de  ir  à 
Secretaria Estadual de Educação, verificar o processo de 
reforma  do  sistema  de  energia  elétrica,  bem  como  a 
instalação de ares-condicionados no Instituto Estadual de 
Educação Pereira Coruja.
Requerimento nº 019/25, do Ver. Luis Porto, propondo que 
seja  deferido  voto  de  pesar  pelo  falecimento  Sr.  Carlos 
Borba dos Reis Filho (Carlinhos Borba).
Requerimento nº 020/25, do Ver. Aldo Gregory, propondo que 
seja  oficiado  ao  DAER  solicitando  que  seja  recomposto  o 
asfalto da Rodovia Francisco Antônio Bittencourt, próximo 
ao Santuário Nossa Senhora da Assunção, no Rincão São José.
Requerimento nº 021/25, do Ver. Marcelo Lopes, propondo que 
seja oficiado à Agência local do INSS a fim de obter as 
seguintes informações: Quais os dias da semana em que a 
agência  está  em  funcionamento,  quais  os  horários  de 
atendimento oferecidos ao público, quais serviços periciais 
são prestados pela agência em Taquari ou se estes serviços 
são realizados exclusivamente em outra localidade, se os 
atendimentos  realizados  se  limitam  a  serviços 
administrativos  ou  se  há  a  oferta  de  outros  tipos  de 
serviços e quem é o responsável pela unidade em Taquari.
Requerimento nº 022/25, do Ver. Marcelo Lopes, propondo que 
seja  oficiado  à  Secretaria  Estadual  de  Obras  Públicas, 
solicitando  informações  acerca  da  nova  rede  elétrica  do 
Instituto  Estadual  de  Educação  Pereira  Coruja,  se  há 
empresa contratada para a realização da obra, qual o prazo 
estimado  para  a  conclusão  da  mesma  e,  caso  contrato  já 
tenha sido firmado, solicitamos o envio de cópia do mesmo.
Requerimento nº 023/25, do Ver. Marcelo Lopes, propondo que 
seja oficiado ao DAER solicitando a realização de limpeza e 
roçagem nas margens da Rodovia Aleixo Rocha da Silva – RS 
436.
Requerimento nº 024/25, do Ver. Marcelo Lopes, propondo que 
seja  oficiado  ao  DAER  solicitando  a  construção  de 
acostamentos nas margens da Rodovia Aleixo Rocha da Silva – 
RS 436.
Requerimento nº 025/25, dos Vers. Aldo Gregory e Cláudio 
Bastos,  propondo  que  seja  deferido  voto  de  pesar  pelo 
falecimento do Hugo Oliveira dos Santos (Hugo da Comital), 
ocorrido no último dia 21 de fevereiro do corrente.



Requerimento nº 026/25, do Ver. Aldo Gregory, propondo que 
seja  deferido  voto  de  pesar  pelo  falecimento  do  Padre 
Ladislau  Molnar,  ocorrido  no  dia  23  de  fevereiro  do 
corrente.
Requerimento nº 027/25, do Ver. Aldo Gregory, propondo que 
seja oficiado à OI solicitando a retirada ou o conserto do 
telefone  público  (orelhão)  localizado  em  frente  à  EMEI 
Paulo Freire, situado na Avenida Rio Branco, bairro Praia.
Requerimento nº 028/25, do Ver. Marcelo Lopes, propondo que 
seja deferido voto de pesar pelo falecimento do Sr. Zilmar 
Antônio  dos  Santos,  ocorrido  no  dia  23  de  fevereiro  do 
corrente.
Requerimento nº 029/25, do Ver. Cláudio Bastos, propondo 
que seja formada Comissão com a finalidade de ir a Casa 
Civil  do  RS,  com  o  objetivo  de  solicitar  providências 
quanto  à  roçada,  pinturas  e  recapeamento  asfáltico  da 
Rodovia Aleixo Rocha da Silva – RS 436.
Requerimento nº 030/25, do Ver. Marcelo Lopes, propondo que 
seja oficiado ao INSS de Taquari, solicitando a realização 
da limpeza e o corte de grama em seu terreno, localizado na 
Rua Osvaldo Aranha n° 2.536, com o objetivo de garantir a 
adequada  manutenção  do  local,  evitar  a  proliferação  de 
pragas e doenças, além de assegurar condições de segurança 
e higiene.
Requerimento nº 031/25, do Ver. Marcelo Lopes, propondo que 
seja  oficiada  a  Secretaria  Estadual  de  Meio  Ambiente  e 
Infraestrutura, solicitando informações sobre os projetos e 
convênios  aos  quais  o  Município  de  Taquari/RS  pode  se 
inscrever ou aderir, visando o desenvolvimento de ações do 
nosso Município.
Requerimento nº 032/25, do Ver. Marcelo Lopes, propondo que 
seja  oficiado  à  Secretaria  Estadual  de  Desenvolvimento 
Rural,  solicitando  informações  sobre  os  projetos  e 
convênios  aos  quais  o  Município  de  Taquari/RS  pode  se 
inscrever ou aderir, com foco no fortalecimento de ações 
rurais e ambientais que beneficiem nossa comunidade.
Requerimento nº  033/25,  dos  Vers.  Luis  Porto,  Cláudio 
Bastos, Sérgio Pereira e Aldo Gregory, propondo que seja 
formada  Comissão  com  a  finalidade  de  participar  de 
audiência  com  o  Secretário  Estadual  de  Logística  e 
Transporte, Senhor Juvir Costella.



Requerimento nº 034/25, do Ver. Luis Porto, propondo que 
seja oficiado a Oi, solicitando o conserto do fio caído na 
Rua Mário Rodrigues de Freitas, em frente à residência n° 
869.
Requerimento nº 035/25, do Verª. Angélica Hassen, propondo 
que seja oficiado ao Executivo, solicitando a relação de 
todos  os  projetos  cadastrados  para  as  cheias  de  2023  e 
2024,  dividido  em:  pagos,  negados  e  em  andamento,  com 
número, objeto e situação.
Requerimento nº 036/25, do Ver. Cláudio Bastos, propondo 
que seja aprovado voto de congratulações a CEACAT – Centro 
Especial de amparo à Criança e ao Adolescente de Taquari, 
pela passagem dos seus 15 anos de atividade, com trabalho 
voltado às crianças e aos adolescentes em vulnerabilidade 
social, ocorrido no último dia 10 de março do corrente.
Requerimento nº 037/25, do Ver. Cláudio Bastos, propondo 
que seja aprovado voto de congratulações ao Esporte Clube 
Pinheiros pela passagem de seus 94 anos de existência, pela 
sua  história  e  pela  contribuição  social  e  esportiva  ao 
Município.
Requerimento nº 038/25, do Ver. Aldo Gregory, propondo que 
seja  oficiado  à  CORSAN  solicitando  cópia  do  contrato  de 
serviços com o Município, bem como informações se existe 
projeto para a rede de saneamento de esgotos residenciais, 
caso  positivo,  solicitamos  o  envio  do  cronograma  de 
implementação do mesmo.
Requerimento nº 039/25, do Ver. Cláudio Bastos, propondo 
que seja oficiado à RGE solicitando a instalação de rede na 
rua Jovino Vasco de Azevedo, bairro Santo Antônio.
Requerimento nº 040/25, do Ver. Cláudio Bastos, propondo 
que  seja  oficiado  à  RGE  solicitando  a  extensão  da  rele 
elétrica no beco situado na rua Brigadeiro Albino, bairro 
Passo da Aldeia.
Requerimento nº 041/25, do Ver. Aldo Gregory, propondo que 
seja  oficiado  à  empresa  OI  para  que  faça  a  limpeza  do 
terreno  de  sua  propriedade,  situado  na  esquina  das  ruas 
Sete de Setembro e Vereador Praia, especialmente no trecho 
situado na rua Osvaldo Aranha.
Requerimento nº 042/25, do Ver. Aldo Gregory, propondo que 
seja oficiado à RGE, solicitando a poda da árvore que está 
sob a rede elétrica, situada na rua Roberto Clarimundo da 
Conceição, 464 (fotos anexas).



Requerimento nº 043/25, do Ver. Marcelo Lopes, propondo que 
seja  oficiado  à  unidade  da  CORSAN/AEGEA  de  Taquari, 
solicitando que seja realizada a limpeza de seu terreno, 
localizado na estação de tratamento, na Rua Ver. Praia.
Requerimento nº 044/25, do Ver. Marcelo Lopes, propondo que 
seja  oficiado  à  unidade  da  CORSAN/AEGEA  do  Município 
solicitando  informações  quando  da  interrupção  do 
fornecimento de água:
-  se  existe  algum  procedimento  ou  prática  para  que  os 
munícipes  sejam  informados  previamente  sobre  as 
interrupções do abastecimento de água;
- qual o meio oficial utilizado para que a população seja 
informada.
Requerimento nº 045/25, dos Vers. Cláudio Bastos e Marcelo 
Lopes,  propondo  que  seja  oficiado  ao  DAER  solicitando 
informações  de  qual  serviço  será  realizado  na  Rodovia 
Aleixo  Rocha  da  Silva  –  RS  436,  se  somente  reparos 
asfálticos  ou  terão  outros  serviços,  bem  como  qual  é  o 
prazo para a conclusão das obras.
Requerimento nº 046/25, do Ver. Cláudio Bastos, propondo 
que  seja  aprovado  “Voto  de  Congratulações”  à  CERTAJA 
Energia  pela  conquista  do  3º  lugar  na  categoria  “Maior 
Crescimento Permissionárias 2024/2023”, no Prêmio ANEEL de 
Satisfação do Consumidor 2024.
Requerimento nº 047/25, do Ver. Cláudio Bastos, propondo 
que seja deferido voto de pesar pelo falecimento da Srª. 
Dalila Nilson Maioli.
Requerimento nº 048/25, do Ver. Cláudio Bastos, propondo 
que seja aprovado “Voto de Congratulações” parabenizando a 
nova  diretoria  da  Associação  Taquariense  de  Saúde  –  ATS 
eleita em 31 de março de 2025.
Requerimento nº 049/25, do Ver. Aldo Gregory, propondo que 
seja oficiado ao Executivo, solicitando relação dos agentes 
de saúde do município e os locais onde atuam.
Requerimento nº 050/25, do Ver. Luis Porto, propondo que 
seja deferido voto de pesar pelo falecimento da Srª. Maria 
Sueli Anschau da Cruz.
Requerimento nº 051/25, do Ver. Aldo Gregory, propondo que 
seja  oficiado  ao  superintendente  da  Caixa  Econômica 
Federal, solicitando audiência com a finalidade de tratar 
sobre a “compra assistida”.



Requerimento nº 052/25, do Ver. Marcelo Lopes, propondo que 
seja oficiada a Companhia Elétrica RGE, para que proceda 
com a instalação de um poste de energia elétrica e rede de 
luz  no  final  da  Rua  Ângelo  Lopes  de  Souza,  Bairro 
Coqueiros.
Requerimento nº 053/25, do Ver. Luciano Maria, propondo que 
seja  oficiado  ao  Governo  do  Estado,  solicitando  a 
construção de uma quadra esportiva na Escola Estadual de 
Ensino Fundamental Júlio de Castilhos.
Requerimento nº 054/25, do Ver. Luciano Maria, propondo que 
seja oficiado a Corsan, solicitando informações se existe 
algum planejamento da empresa para que não haja a falta do 
abastecimento  de  água  quando  devido  à  falta  de  energia 
elétrica na estação de captação, nos períodos de enchente.
Requerimento nº 055/25, do Ver. Marcelo Lopes, propondo que 
seja  formada  comissão  com  a  finalidade  de  participar  da 
“Marcha a Brasília em defesa dos Municípios”, organizada 
pela CNM, a realizar-se no período de 19 a 22 de maio, em 
Brasília-DF,  bem  como  audiência  no  Ministério  da 
Previdência Social no dia 23 de maio do corrente.
Requerimento nº 056/25, do Ver. Marcelo Lopes, propondo que 
seja  oficiada  a  agência  do  INSS  de  Taquari/RS,  e  à 
Superintendência Regional Sul - Gerência Executiva de Novo 
Hamburgo/RS, a fim de obter as seguintes informações: Desde 
qual data não estão mais sendo realizadas perícias médicas 
e avaliação de benefício social no Município de Taquari/RS? 
Qual o motivo pelo qual o horário de atendimento ao público 
é restritivo, limitando-se apenas à parte da manhã? Qual a 
possibilidade  de  ampliação  do  horário  de  atendimento  ao 
público  para  a  parte  da  tarde?  Qual  a  possibilidade  de 
retorno dos serviços de perícias médicas e avaliação social 
na Agência do INSS de Taquari/RS? Por quais motivos foram 
paralisados  os  serviços  de  perícias  médicas  e  avaliação 
social  na  Agência  do  INSS  de  Taquari/RS?  Quantos 
funcionários  a  Agência  do  INSS  de  Taquari/RS  possui?  E 
quais seus respectivos cargos e horários de trabalho?
Requerimento nº 057/25, do Ver. Cláudio Bastos, propondo 
que  seja  aprovado  voto  de  congratulação  ao  Moinho 
Taquariense - Motasa, parabenizando pelos seus 72 anos de 
fundação,  comemorado  no  dia  18  de  abril,  e  pela  sua 
história e contribuição ao progresso e desenvolvimento do 
nosso município.



Requerimento nº 058/25, do Ver. Marcelo Lopes, propondo que 
seja deferido voto de pesar pelo falecimento do Sr. José 
Miguel Martins.
Requerimento nº 059/25, do Ver. Marcelo Lopes, propondo que 
seja aprovada justificativa de ausência a Sessão Ordinária 
do dia 07 de abril do corrente, por motivo de enfermidade 
de pessoa da família, conforme atestado médico anexo.
Requerimento nº 060/25, do Ver. Aldo Gregory, propondo que 
seja  aprovado  voto  de  congratulação  ao  Grupo  Escoteiro 
Presidente Costa e Silva, parabenizando pelos seus 55 anos 
de fundação, a ser comemorado no próximo dia 30 de maio do 
corrente.
Requerimento nº 061/25, do Ver. Cláudio Bastos, propondo 
que  seja  aprovado  voto  de  congratulação  ao  CDL 
Taquari/Tabaí  pela  realização  do  “III  Congresso  de 
Negócios”, ocorrido no último dia 24 de abril do corrente.
Requerimento nº 062/25, do Ver. Cláudio Bastos, propondo 
que seja deferido voto de pesar pelo falecimento da Srª. 
Eliana Carravetta de Oliveira.
Requerimento nº 063/25, do Ver. Sérgio Pereira, propondo 
que seja oficiada a Certaja, solicitando a instalação de 
rede baixa tensão na estrada do Morro do Carapuça.
Requerimento nº 064/25, do Ver. Marcelo Lopes, propondo que 
seja oficiado ao DAER/RS, solicitado a colocação de placas 
de  identificação  de  trânsito,  incluindo  sinalização  de 
velocidade,  limites,  curvas  e  demais  orientações 
necessárias, na Rodovia Aleixo Rocha da Silva, RS-436.
Requerimento nº 065/25, do Ver. Luis Porto, propondo que 
seja  deferido  voto  de  pesar  pelo  falecimento  do  Sr. 
Vanderlei Rodrigues Oestraich (Delei).
Requerimento nº 066/25, do Ver. Aldo Gregory, propondo que 
seja oficiada a Sacyr, solicitando reunião com a engenharia 
da empresa para explanação sobre o acesso a Taquari, no 
cruzamento com a RSC-287.
Requerimento nº 067/25, do Ver. Aldo Gregory, propondo que 
seja  oficiada  a  Corsan/Aegea,  solicitando  que  seja 
estendida a rede de água até a localidade de Porto Grande.
Requerimento nº 068/25, do Ver. Luciano Maria, propondo que 
seja  oficiado  ao  Executivo  solicitando  informações  se  o 
mesmo  recebeu  recurso  federal,  oriundo  de  Emenda 
Parlamentar do Deputado Federal Paulo Pimenta, que destina 
o valor de R$ 300.000,00 (trezentos mil reais), a serem 



destinados à Náutica Taquari e à Associação dos Pequenos 
Notáveis, no valor de R$ 150.000,00 (cento e cinquenta mil 
reais) para cada entidade.
Requerimento nº 069/25, do Ver. Luciano Maria, propondo que 
seja oficiado ao Executivo, solicitando informação se há 
algum projeto de revitalização das praças públicas com o 
plantio de árvores.
Requerimento nº 070/25, do Ver. Luciano Maria, propondo que 
seja oficiado ao Executivo, solicitando informação se há 
algum projeto sobre a revitalização do pórtico de entrada 
do município.
Requerimento nº 071/25, do Ver. Aldo Gregory, propondo que 
seja  oficiada  a  Corsan/Aegea,  solicitando  que  seja 
estendida a rede de água até a localidade de Pinheiros, 
conforme mapa anexo.
Requerimento nº 072/25, do Ver. Aldo Gregory, propondo que 
seja  oficiada  a  Corsan/Aegea,  solicitando  que  seja 
estendida a rede de água até a localidade de Carapuça, as 
margens da RSC 287, conforme mapa anexo.
Requerimento nº 073/25, do Ver. Marcelo Lopes, propondo que 
seja  deferido  voto  de  pesar  pelo  falecimento  do  Sr. 
Lourenço Sérgio Padilha Espinoza.
Requerimento nº 074/25, do Ver. Marcelo Lopes, propondo que 
seja  aprovada  justificativa  de  ausência  a  Sessão 
Extraordinária do dia 23 de maio do corrente, por motivo de 
enfermidade, conforme atestado médico anexo.


